

## Preparan un plan hídrico en Hidalgo contra sequía

## **MARTHA DE LA ROSA**

El gobernador Julio Menchaca Salazar se pronunció en relación con la sequía en la laguna de Metztitlán y reconoció que este problema afectará a todo el mundo, no solo a los hidalguenses y los municipios de la entidad.

Informó que se está impulsando un programa hídrico que permita, primero, tener una cultura del cuidado del agua, pero no solamente para este momento sino a largo plazo, pues "ya es una situación muy muy delicada", afirmó.

En breve se hará un anunció de la inversión a la Comisión de Agua y Alcantarillado de Sistemas Intermunicipales (Caasim), que impactará directamente en la zona metropolitana de Pachuca.

Además, ya se tienen pláticas muy adelantadas con la compañía Real del Monte y Pachuca para asegurar el líquido para los próximos años.

"Hemos estado acercándonos a los precios y a los compromisos que tendría que hacer la compañía Real del Monte para poder tener agua potable y tener el tratamiento que sea utilizado en las casas del municipio de Pachuca".

Indicó que están buscando otras opciones e insistió en que no se trata de quitar el agua a un lado para pasarlo a otro, "se trata de una cultura del cuidado del agua, que apreciemos y la paguemos".

También dijo que ya hay carpetas en la Procuraduría General de Justicia del Estado de Hidalgo contra quienes están sustrayendo ilegalmente el agua.

## Detención en Cuautepec

En relación con la detención que se hiciera en Cuautepec de

Hinojosa de Hugo Antonio "N", mejor conocido como "el Aries", el pasado 7 de abril en la colonia Tepantitla, a quien se le atribuyen delitos contra la salud y presunto jefe huachicolero, el mandatario dijo que es una muestra de que está trabajando el Gobierno del estado a través de la Procuraduría y la Secretaría de Seguridad Pública.

Reiteró que existe una gran coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional y son parte de los resultados que calificó como impactantes.

Menchaca Salazar dijo que el huachicol es un robo a la nación, pero también se pone en peligro la vida de las personas y recordó el caso de Tlahuelilpan.

"Hoy las tomas clandestinas están muy cercanas a las zonas urbanas y eso implica un riesgo permanente a la población".

Explicó que el trabajo es efectivo que se hace en la entidad es reconocido incluso a nivel federal, y la neta que se tiene de aquí a septiembre es que Hidalgo ya no se encuentre en el número uno en el huachicoleo.

## Gabinete

Relativo a si prevé una desbandada de funcionarios, el mandatario señaló que están en su derecho de aspirar a un cargo de elección popular.

Esto, sobre los funcionarios que participaron en el pasado curso de capacitación promovido por Movimiento Regeneración Nacional (Morena) para contender en las próximas elecciones.

"Se pueden hacer ambas cosas", mencionó y argumentó que es un camino natural por parte de los servidores públicos, además de que en la medida de que realicen bien sus actividades van a poder tener una proyección política.